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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Более 200 таймырских выпускников получили «аттестаты зрелости» 

В минувшую пятницу в столице Таймыра прошел выпускной бал «Алые паруса – 2017». 
Традиционно вчерашние школьники, 140 учащихся школ Дудинки, прошли по красной 
дорожке в Городской Дом культуры, где состоялся праздничный концерт.    

Первыми выпускников поздравили директора школ. Они пожелали выпускникам удачи, 
чтобы все мечты обязательно сбылись, и все задуманное реализовалось.  

..За особые успехи в учебе медали получили пять дудинских выпускников: учащиеся 
Дудинской гимназии Елена Морозова, Татьяна и Виктор Бражниковы, а также выпускники 
Дудинской средней школы №3 Валентина Артемьева и Иван Труфанов.  

 …Кроме того, Благодарственными письмами Управления образования Администрации 
муниципального района за высокие достижения в области школьного образования и 
профессиональное мастерство были награждены классные руководители выпускных классов.  

В рамках праздничного вечера выпускники каждой школы представили видеоролики, а 
также подарили присутствующим свой прощальный школьный вальс.  

Затем на Набережной площади юноши и девушки, загадав желания, выпустили в небо 
алые воздушные шары в форме сердец, символизирующие любовь к родному городу. 
Завершился праздник возложением цветов к памятнику воинам-таймырцам, павшим в годы 
Великой Отечественной войны 1941-1945 гг.  

Праздничные мероприятия для выпускников состоялись во всех городских и сельских 
поселениях муниципального района. Так, в городском поселении Диксон абитуриентами 
стали трое таймырцев, в поселках МО «Город Дудинка» – 13, в сельских поселениях Караул и 
Хатанга попрощались со школой 28 и 35 выпускников соответственно. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке продолжается санитарная очистка города 

23 июня состоялся второй из предусмотренных в июне распоряжением Администрации 
Дудинки общегородских субботников по санитарной очистке и благоустройству территории. 
 Порядок на отведённых для уборки участках города наводили работники ЗТФ ПАО ГМК 
«Норильский никель», ПТЭС г. Дудинки АО «НТЭК», ОАО «Таймыргаз», сотрудники городской 
и районной администраций, Дудинского спортивного комплекса, а также ряд других 
коллективов Дудинки. Результатом усилий 743 человек стали собранные 163 кубометра 
бытового мусора и 24 тонны металлолома. 

Впервые был очищен участок, прилегающий к подъездной дороге в районе ВПП 
«Гидропорт». Порядок на этой территории наводили сотрудники городской и районной 
администраций, в том числе Глава города Юрий Гурин, председатель Горсовета Сергей 
Бородин. Специалисты ЖКХ администрации Дудинки отмечают высокую явку на субботники и 
качество экологической очистки города среди всех предприятий, в число которых вошли ОАО 
«Таймыргаз», ЗТФ ПАО ГМК «Норильский никель» и ПТЭС г. Дудинки АО «НТЭК». 
Отдельного упоминания, по мнению организаторов, заслуживают гимназист Эльдар Исаев и 
ученик дудинской средней школы № 1 Виктор Федюнин, которые добровольно помогали 
сотрудникам МАУ «Дудинский спортивный комплекс» в санитарной уборке территории. 

По данным комитета жилищно-коммунального хозяйства администрации Дудинки, за два 
июньских субботника с улиц, площадей, обочин дорог и других участков городской территории 
удалено 315 кубометров бытового мусора и 40 тонн металлолома. Участие в общегородских 
субботниках приняли 1723 человека. 

 
Земляки-северяне подарили Дудинке праздничный День молодёжи 

24 июня на Набережной площади прошёл праздничный концерт «Из Кайеркана с 
любовью», посвященный Дню молодёжи. Горожанам свои эстрадные номера подарили 
творческие коллективы Кайеркана – образцовый коллектив «Шоу-дефиле «BrassBanda», 
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ансамбль барабанщиков «FlingShot» и хореографический ансамбль «Кайерканская 
мозаика» детской школы искусств этого города, вокалисты студии «Свои», солистки клуба 
любителей восточного танца «Орхидея» и актеры театральной студии «Сцена и Я» КДЦ 
«Юбилейный».  

 В заключительной части праздника выступили дудинские артисты и коллективы: 
солисты городского Дома культуры Анастасия Велигурова, Светлана Воробьева, Екатерина 
Зайцева и Елена Солнцева, студия игры на гитаре «Фламенко» (руководитель Елена Ишкова) 
и студия эстрадного вокала «Легато» (руководитель Светлана Блинникова) детско-
юношеского центра туризма и творчества «Юниор»,  а также репер Илларион Батулу. 

 В течение всей программы дудинцы принимали участие в различных конкурсах, 
посвящённых знанию истории и особенностей Дудинки. Те, кто выполнял условия заданий, 
получали памятные подарки от режиссёра и ведущей программы Натальи Чернявской. 

 Вечером этого же дня в кинодосуговом центре «Арктика» состоялся традиционный 
спецпроект «Ночь кино». Со своими творческими номерами перед участниками проекта 
выступили артистки студии восточных танцев «Богини» из Норильска и вокалистки студии 
«Пятый угол», а самые активные участники конкурсов, приготовленных организаторами, 
получили призы от постоянных спонсоров кинотеатра. В завершение развлекательного 
мероприятия все киноманы, пришедшие на спецпроект, посмотрели премьеру фильма 
«Трансформеры: Последний рыцарь» в формате 3D. 

 
Футболисты игрой отметили День молодёжи 

24 июня на спортивной площадке детско-юношеской спортивной школы имени 
Александра Кизима состоялся традиционный футбольный турнир, посвященный Дню 
молодежи. В нём приняли участие девять команд спортсменов старше 18 лет. В финал 
турнира вышли команды «Энергия» и «Образование», где последние немного уступили 
соперникам, проиграв со счетом 2:4. По итогам соревнований, денежный приз в размере трёх 
тысяч рублей за первое место получила команда «Энергия», а сборная «Образование» – две 
тысячи рублей за второе. Принять участие в городских соревнованиях приезжали спортсмены 
из поселка Караул, расположенного в 170 км от Дудинки. Ребята не прошли в полуфинальные 
и финальные игры, но обещали приехать в следующем году для реванша. 

25 июня здесь же состоялся другой турнир по мини-футболу – среди дворовых команд. 
Он тоже был посвящен Дню молодежи, но проводился в рамках социального проекта МАУ 
«ДСК» под названием «В будущее со спортом!» благотворительной программы ПАО «ГМК 
«Норильский никель» «Мир новых возможностей». В турнире приняли участие четыре 
команды, участники которых были не старше 18 лет. По итогам всех игр третье место заняла 
команда «Енисей», второе – дудинские гости из посёлка Усть-Порт (110 км от Дудинки), а 
победителями стали спортсмены сборной «Звезда». Все призёры получили грамоты, а 
обладатели первого места – турнирный кубок. 

 Главным судьёй спортивных соревнований выступил тренер по мини-футболу 
Дудинского спорткомплекса Денис Бабыкин. 

 
Дудинка победила в конкурсе проектов библиотек 

Конкурсная комиссия по подготовке предложений о распределении субсидий бюджетам 
муниципальных образований Красноярского края на организационную и материально-
техническую модернизацию городских муниципальных библиотек включила в перечень 
финансируемых учреждений Дудинскую центральную библиотечную систему. 

Полученные средства пойдут на реализацию краевого сетевого проекта «Городская 
библиотека», в рамках которого планируется модернизация детской библиотеки нашего 
города, которая располагается по адресу, Горького, 49. Соответствующая сетевая модель 
апробирована в красноярской детской библиотеке имени Сергея Михалкова. Проектные 
чертежи капитального ремонта помещения дудинской детской библиотеки уже готовы, так же 
как и дизайн-проект учреждения нового типа. 

Согласно проекту, новая библиотека будет отвечать всем требованиям времени. После 
модернизации посетителей ждут современные интерьеры и залы, автоматизация 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 4

библиотечных процессов, новейшее компьютерное оборудование. Помимо 
традиционных функций, библиотека будет играть роль социокультурного центра: станет 
местом встреч с интересными людьми, позволит каждому посетителю комфортно работать с 
информацией, участвовать в дискуссиях. Библиотека будет носить имя родоначальницы 
долганской литературы, поэтессы Евдокии Егоровны (Огдо) Аксёновой. 

На модернизацию городского учреждения в 2017 году выделено 9,5 млн. рублей из 
бюджета Красноярского края. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
В Норильске 1,5-годовалая девочка выжила после падения из окна. Маленького ребенка 
с травмами госпитализировали в больницу. 

В Норильске 1,5-годовая девочка выпала из окна третьего этажа. С травмами различной 
степени тяжести ребенка госпитализировали в больницу. Инцидент произошел 25 июня. Об 
этом сообщили в пресс-службе краевой полиции. 

На место приехали правоохранители, которые выяснили, что девочка забралась на окно 
с помощью стула и упала вниз. Ее родители при этом находились дома. Мать пострадавшего 
ребенка отвлеклась на вторую дочь, а отец в это время находился в ванной комнате. 

По данному факту полицейские начали проверку. Семья, в которой воспитываются дети, 
на учете в органах внутренних дел не состояла. Отметим, что сейчас за жизнь ребенка 
борются врачи. При падении девочка поучила тяжелые травмы. 

Напомним, 26 июня в результате пожара в одном из домов Норильска погибли две 
малолетние девочки. В комнате произошло короткое замыкание. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Норильский государственный индустриальный институт открыл прием документов для 
абитуриентов дневного отделения.  

Только за один день, за понедельник 26 июня, подано порядка 40 заявлений. Кстати, 
среди поступающих в наш вуз есть обладатели золотых медалей. Средний балл у 
абитуриентов НГИИ по результатам трех ЕГЭ (практически все они сдавали физику, 
математику и русский язык) - 150, средняя оценка в аттестате зрелости – "четыре".  

Известно, что в этом году на дневное отделение НГИИ имеется 176 бюджетных мест, на 
вечернее - 124 места.  

«Заявления продолжают поступать, например, на заочное отделение заявлений уже 
больше, чем бюджетных мест, заочниками в основном стремятся стать выпускники 
профтехлицеев, Норильского политехнического колледжа, а также выпускники школ прошлых 
лет. Из 176 бюджетных мест очной формы обучения 25 мест - это места на экономические 
специальности, остальные - на технические, престиж которых год от года заметно 
повышается», - говорит ответственный секретарь приемной комиссии НГИИ Елена Горшкова. 

Приемная комиссия НГИИ официально работает с 10.00 до 17.00 каждый день, кроме 
воскресенья, с перерывом на обед с 13 до 14 часов. Все вопросы, касающиеся поступления и 
учебы, можно задавать по тел. 47-39-47 и 8-923-201-55-51 (в том числе в режиме «ватсап»). 

«Заполярная правда» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Виктор Толоконский: Со следующего года мы сможем строить по 15-20 школ в 
сельских территориях 

Губернатор Красноярского края Виктор Толоконский принял участие в заседании 
комиссии при полномочном представителе Президента РФ в Сибирском федеральном округе 
Сергее Меняйло по вопросам выполнения в регионах указов Президента Российской 
Федерации по реализации программ строительства и реконструкции школ, обеспечения 
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жильем детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, капитального ремонта 
общего имущества в многоквартирных домах. Мероприятие пошло в режиме 
видеоконференции. 

В ходе обсуждения Виктор Толоконский отметил, что в Красноярском крае в этом году 
запланировано строительство трех школ. Одна на 115 учащихся в селе Петропавловка 
Курагинского района, строительство второй школы на 550 учащихся начнется в Канске.  

Кроме того, до конца года в Красноярске планируется сдать новую школу на 1280 мест в 
жилом массиве "Иннокентьевский", для строительства которой была предоставлена 
федеральная субсидия в размере свыше 600 млн рублей. "Чтобы решить проблему 
аварийных и малокомплектных школ в территориях, мы разработали проект недорого и 
быстровозводимого малоформатного образовательного центра. Проект позволяет обеспечить 
порядка 50 учебных мест всего за 30-35 млн рублей. Сейчас проект проходит экспертизу, и, 
думаю, со следующего года мы сможем строить в год 15-20 школ", - поделился опытом с 
коллегами-губернаторами Виктор Толоконский. 

Отметим, в крае действует региональная программа "Содействие созданию в 
Красноярском крае новых мест в общеобразовательных организациях" на 2016–2025 годы. В 
2017 году в рамках программы будет проведен капитальный ремонт семи зданий школ в 
Красноярске, Рыбинском, Минусинском, Иланском, Уярском, Енисейском районах. Всего в 
2017 году планируется создать свыше 3 тыс. мест в общеобразовательных учреждениях края, 
в том числе около 1300 мест за счет нового строительства, остальные – за счет проведения 
капитальных ремонтов. 

НИА-Красноярск 
 
В Правительстве края идет работа над проектом краевого бюджета на 2018-2020 годы 

Правительство края приступило к подготовке проекта главного финансового документа 
на 2018 год и плановый период 2019-2020 годов. Накануне председатель Правительства края 
Виктор Томенко провел рабочее совещание с участием руководителей министерства 
финансов и министерства экономического развития и инвестиционной политики, где обсудили 
основные этапы подготовки базовых расчетов. 

"Бюджетный процесс традиционно проходит основной линией через всю работу 
Правительства, - отметил премьер-министр края. – В отличие от последних лет, когда мы 
получали прогноз социально-экономического развития страны только осенью, что было 
связано с нестабильностью в экономике, в этом году Федерация идет по обычному графику. 
Это позволит нам также вернуться в нормальный режим и более оперативно рассчитать 
параметры нового трехлетнего бюджета, а также системно оценить ситуацию в каждой 
отрасли с учетом планов развития наших предприятий и на базе федеральных сценарных 
условий, что важно при подготовке государственных и отраслевых программ. Учитывая 
большой перечень поручений Губернатора и серьезный спектр вопросов, которые нам 
предстоит решить при формировании бюджетной и налоговой политики, я уже утвердил 
график основных этапов составления краевого бюджета на 2018-2020 годы. Прошу 
обеспечить его четкое соблюдение, чтобы завершить работу вовремя и внести проект 
главного финансового документа в Законодательное Собрание края в установленный 
законодательством срок – до 15 октября 2017 года". 

В ближайшие дни Правительству края предстоит рассмотреть предварительный прогноз 
социально-экономического развития на 2018-2020 годы, сценарные условия для расчета 
бюджетных параметров, определить основные подходы в области межбюджетных 
отношений, а затем приступить к обсуждению всех проектов государственных и отраслевых 
программ, которые станут основой для формирования краевого бюджета. 

НИА-Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Бюджет на ближайшие три года должен поддержать рост экономики - Медведев     
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Федеральный бюджет в ближайшие три года должен поддерживать возобновившийся 
экономический рост и способствовать росту реальных доходов населения, заявил премьер-
министр РФ Дмитрий Медведев на совещании о прогнозе социально-экономического развития 
и об основных параметрах федерального бюджета на 2018 год и на плановый период 2019 и 
2020 годов.  

"Одной из главных задач бюджета на ближайшие три года остается поддержка роста 
экономики, который возобновился в последнее время, закрепление позитивной динамики по 
целом ряду важнейших показателей. Эту тенденцию нужно постараться усилить, добиться 
более уверенного роста промышленного производства, постараться выйти на более высокие 
реальные доходы для граждан нашей страны, в том числе за счет достижения низких темпов 
инфляции, умеренной индексации тарифов на основные виды платежей для населения", - 
сказал он, открывая совещание.  

"Мы обязаны обеспечить устойчивость и сбалансированность бюджетной системы, 
проработать все ее возможности, учесть ресурсы, потребности, выйти на приемлемый 
уровень дефицита. По максимуму, как мы с вами и договаривались, использовать проектный 
подход при решении основных социально-экономических задач, правильно концентрировать 
ресурсы, чтобы они дали необходимый результат. Нужно помнить, что это не просто цифры, 
это главный бюджет нашей страны, жизнь людей, жизнь тех, кто напрямую зависит от выплат 
из бюджета", - сказал также премьер.  

По его словам, в ближайшие три года нужно поддержать наметившийся рост инвестиций, 
"это и транспортный комплекс, и строительство, и обрабатывающая промышленность, ряд 
других отраслей, сельское хозяйство, конечно". "Рассчитываем, что доступность кредитных 
ресурсов будет постепенно расти", - сказал Д.Медведев.  

Ранее министр финансов РФ Антон Силуанов заявил, что Минфин придерживается 
своего плана по размеру дефицита федерального бюджета в 2018 году около 2% ВВП с 
учетом действия бюджетного правила.  

"Мы планируем постепенное снижение дефицита бюджета. Если помните, мы 
планировали на примерно 1 процентный пункт ВВП снижать, то есть это около 2%. Около 2% 
мы планируем иметь дефицит в следующем году при наличии бюджетного правила, которое 
мы будем учитывать при подготовке бюджета на следующий трехлетний период", - пояснил 
он тогда.  

Текущим законом о бюджете на 2017-2019 годы дефицит на 2018 год запланирован в 
размере 2,2% ВВП со снижением до 1,2% ВВП в 2019 году.  

Поправками в бюджет 2017 года предусмотрено снижение дефицита с 3,2% ВВП до 2,1% 
ВВП. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Медведев: Влияние санкций на Россию может усилиться 
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев не исключил усиление негативного влияния 

санкций на экономику России. Об этом сообщает пресс-служба правительства. 
Медведев напомнил, что продолжается подготовка проекта нового трехлетнего бюджета 

на период 2018—2020 годов. 
«Подходить ко всем нашим решениям надо предельно прагматично, никаких 

завышенных ожиданий быть не должно в силу понятных причин, даже несмотря на то, что в 
начале года цены на нефть держались чуть выше, чем планировалось. Сырьевой рынок 
остается весьма нестабильным, это видно по колебаниям цен, которые были зафиксированы 
на прошлой и позапрошлой неделе. Сохраняется действие других негативных факторов, 
более того, целый ряд из них может даже усилиться, я имею в виду так называемые санкции. 
Действует ограничение по доступу на рынки капиталов. Все это надо учитывать», — 
подчеркнул Медведев. 

 Он добавил, что еще в апреле правительство избрало базовый вариант в качестве 
сценария, на который будет ориентироваться федеральный бюджет. «Работать мы 
продолжим на его (базового варианта) основе», — констатировал он. 
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  20 июня 2017 года Минфин США ввел ограничительные меры против 38 человек и 
организаций в связи с ситуацией на Украине. Среди прочих в списке оказалась частная 
российская военная компания (ЧВК) «Вагнер» и лично ее руководитель подполковник запаса 
Дмитрий Уткин. 

  Санкции затронули и фирмы бизнесмена Евгения Пригожина Concord-catering 
(«Конкорд кейтеринг») и Concord Management and Consulting («Конкорд менеджмент и 
консалтинг»). 

  Ограничения введены также против дочерних компаний «Транснефти» — 
«Черномортранснефть», «Гипротрубопровод», негосударственного пенсионного фонда 
«Транснефть» и других структур. 

  Среди частных лиц в списке числятся член Совета Федерации, спецпредставитель 
президента РФ по взаимодействию с организациями соотечественников за рубежом 
Александр Бабаков и двое его сотрудников — Александр Воробев и Михаил Плисюк. 

  Под санкции попали 11 человек и организаций из Крыма, организации 
самопровозглашенных Донецкой и Луганской народной республик (ДНР и ЛНР), а также ЦБ 
этих республик и российский ЦМР-банк («Центр международных расчетов»). 

  По утверждению некоторых СМИ, ЧВК «Вагнер», укомплектованная отставными 
офицерами различных силовых структур, принимала участие в боевых действиях в Донбассе 
и Сирии в 2014—2015 годах. Подтвердить или опровергнуть эту информацию сложно из-за 
крайней закрытости организации. 

«Росбалт» 
 

Предвыборный бюджет останется нефтезависимым 
Российское правительство начало бюджетное проектирование–2018 с выяснения 

экономических перспектив. В будущем году министры надеются на двухпроцентный рост ВВП, 
на четырехпроцентную инфляцию и нефть по 40 долл. за баррель. Бюджетные расходы 
власти увеличивать не собираются. А все дополнительные доходы планируется обменять на 
доллары и пополнить ими оставшийся резервный фонд. Так что общая конструкция бюджета 
принципиально не меняется. Зато принципиально меняется риторика чиновников: теперь они 
будут убеждать граждан, что бюджет-2018 ориентирован на рост доходов населения, на 
ускорение экономического роста и некие стратегические проекты.  

«Нужно добиться более уверенного роста промышленного производства, постараться 
выйти на более высокие реальные доходы для граждан нашей страны, в том числе за счет 
достижения низких темпов инфляции, умеренной индексации тарифов на основные виды 
платежей для населения», – сказал премьер-министр РФ Дмитрий Медведев на совещании в 
подмосковных Горках.  

Премьер-министр обозначил также необходимость поддержать наметившийся рост 
инвестиций в транспорт, строительство, обрабатывающую промышленность, сельское 
хозяйство. При этом он рассчитывает, что доступность кредитных ресурсов будет постепенно 
расти.  

…Из параметров работы над бюджетом точно известно, что сдать его в Госдуму надо 
до 1 октября. Есть в правительстве и консенсус по поводу стоимости нефти. Ранее министр 
финансов Антон Силуанов сообщал, что средняя цена на нефть в 2018 году снизится до 40 
долл. за баррель. Все доходы, полученные от превышения этой цены, будут скупаться и 
передаваться в резервные фонды.  

«Мы сейчас, по сути, живем в долг, проедая резервы. Наша задача – выйти из этой 
ситуации и сделать бюджет сбалансированным при цене нефти 40 долл. за баррель, – 
подчеркнул Силуанов. – Нам придется пройти непростые годы – 2018-й и 2019-й. А уже с 2020 
года мы можем наращивать расходы чуть более чем на 0,5 трлн руб. в год», – добавил 
министр. А во вчерашнем интервью ТАСС он сформулировал более жесткую позицию: «Мы в 
Минфине рассчитываем, что до 2020 года – по 19-й включительно – бюджетные расходы не 
должны расти. Даже в номинальном выражении».  

Еще одна реперная точка для творцов документа – выборы президента в следующем 
году, а потому прогнозы должны излучать пусть и сдержанный, но оптимизм. Штатным 
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оптимистом в правительстве уже стал министр экономического развития Максим 
Орешкин. Вчера он подтвердил свой прогноз роста ВВП РФ в 2% по итогам 2017 года, 
который озвучил впервые еще в апреле. «Когда обсуждали в апреле на совещании (прогноз 
в) 2%, было много сомнений. Последние цифры показывают, что мы движемся примерно в 
этом направлении», – сказал он.  

Советник по макроэкономике генерального директора компании «Открытие Брокер» 
Сергей Хестанов не ждет больших изменений в бюджете на 2018 год. «Скорее всего будет 
сохранена или немного увеличена социалка, немного сокращены расходы на оборону. В 
остальном – без серьезных перемен. Что касается «предвыборных» статей, возможна 
разовая выплата пенсионерам (по образцу января 2017) и увеличение индексирования 
пенсии. Небольшой восстановительный рост экономики (1–2%) весьма вероятен. Но его 
величина сопоставима с погрешностью измерения, а сама динамика нестабильна», – сказал 
«НГ» Хестанов.  

В 2018 году продолжится бюджетная консолидация – политика, направленная на 
сокращение бюджетного дефицита и государственного долга посредством увеличения 
доходов и сокращения расходов, – сказала «НГ» доцент кафедры экономической теории 
Российского экономического университета им. Плеханова Ирина Комарова. – Если в 2017 
году бюджетные расходы запланированы на 16,24 трлн руб., то в 2018-м –16,04 трлн руб., а в 
2019-м –15,99 трлн руб. Отойти от сдерживающей бюджетно-налоговой политики в 2018 году 
вряд ли удастся. Даже если нефтяные цены установятся на уровне 50 долл. за баррель, 
перейти к существенному расширению бюджетных расходов вряд ли удастся».  

…Комарова обращает внимание, что государственные расходы выступают одним из 
важнейших драйверов роста экономики. «В условиях их планомерного снижения ожидать 
серьезных импульсов для экономического роста не приходится. Текущая статистика 
показывает, что реальные расходы продолжают оставаться в отрицательной зоне, несмотря 
на позитивную динамику номинальной заработной платы (в апреле она возросла на 6,7% по 
сравнению с аналогичным периодом предыдущего года, составив 39,2 тыс. руб.). При этом 
если в марте сокращение реальных располагаемых доходов населения составило 2,3% по 
сравнению с аналогичным периодом прошлого года, то в апреле снижение составило 7,6%».  

Комарова не исключает, что в бюджете-2018 могут появиться «предвыборные» статьи. 
«Стоит ожидать повышения социальной направленности бюджета, роста доходов на 
образование и медицину. Сейчас по уровню расходов на образование Россия занимает 98-е 
место, находясь далеко позади не только экономически развитых стран – традиционных 
лидеров по расходам на образование (таких как Дания, Швеция, Франция, Великобритания, 
США, Швейцария), но и стран, далеких от экономического процветания (Молдова, Намибия, 
Кения, Боливия). А по уровню расходов на здравоохранение Россия занимает последнее 
место в международном рейтинге из 55 стран».  

«Самым заметным изменением бюджета 2018 года является то, каким образом будет 
покрываться дефицит бюджета, – сказал «НГ» главный аналитик «Телетрейд Групп» Олег 
Богданов. – Возможности использования резервных фондов к тому времени будут исчерпаны, 
поэтому Минфин будет привлекать средства на внутреннем и внешнем рынках, то есть речь 
идет о наращивании госдолга. При этом в текущих неблагоприятных для нефтяного рынка 
реалиях прогноз на уровне 40 долл. за баррель может выглядеть даже оптимистично. Дело в 
том, что цена на нефть сейчас стремится к порогу рентабельности североамериканских 
сланцевых компаний. Пока при 43 долл. за баррель они продолжают наращивать добычу 
нефти, значит – болевой порог у них находится ниже, и цена на нефть будет стремиться 
туда». 

«Независимая газета» 
 
Россияне против отмены новогодних каникул - опрос     

Россияне относятся отрицательно к предложению отменить длинные зимние каникулы, 
свидетельствуют данные опроса, проведенного исследовательским центром Superjob.  

Депутаты Госдумы РФ снова предлагают отменить в России длинные новогодние 
каникулы. В нижнюю палату парламента внесен законопроект с предложением исключить 
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новогодние каникулы из перечня нерабочих дней, сделав выходными только 31 декабря и 
1 января. Вместе с тем депутаты (а внесла это предложение фракция КПРФ) предлагают 
утвердить в России еще два выходных дня: 18 марта праздновать День воссоединения 
Крыма с Россией и вернуть 7 ноября - День Октябрьской революции.  

К идее отменить длинные зимние каникулы россияне относятся резко отрицательно: 71% 
опрошенных нами респондентов высказался против, согласен только каждый пятый (20%), 9% 
затруднились ответить. "Это единственное время в году, когда вся семья может собраться 
дома вместе, когда дети на каникулах и есть время навестить родственников и друзей", 
"Работающие россияне и так экономят на отпусках, нельзя их лишать возможности отдохнуть 
и набраться сил", - говорили респонденты.  

А вот предложение сделать 31 декабря официальным выходным днем воспринято 
однозначно положительно: 86% за при 8% против и 6% затруднившихся ответить. "Все равно 
никто не работает, только делают вид", - так чаще всего комментировали свой ответ 
мужчины, женщины же объясняли, что раз традиция отмечать праздник существует, то им 
нужно время, чтобы к нему приготовиться.  

Сделать 18 марта - день воссоединения Крыма с Россией - официальным выходным 
днем согласны сегодня 40% россиян, 43% против, 17% затруднились ответить. 
"Присоединение Крыма - знаковое событие для нашей страны. Его надо сохранить в 
истории", - так считает почти каждый второй (47%) из проголосовавших за выходной в честь 
возвращения Крыма в состав РФ. Как важный день для истории страны воспринимает этот 
день почти треть (28%) респондентов, сказавших "да" выходному 18 марта, 25% (прежде 
всего молодые люди до 25 лет) считают этот день удобным поводом получить 
дополнительный выходной.  

Идея вернуть выходной 7 ноября встречена с большим энтузиазмом: за - 56% 
респондентов, всего четверть (25%) против, 19% затруднились ответить. "Это наша история. 
И какой она бы ни была, её надо помнить", - таким был мотив большей части приверженцев 
выходного в честь 7 ноября (61%), 19% из них считают, что этот день имеет огромное 
значение для нашей истории, а 20% (чаще это молодежь до 25 лет) просто хочет получить 
дополнительный выходной день.  

ИА "Финмаркет" 
 

Российские работодатели сейчас поднимают зарплаты сотрудников в два раза реже 
работающих в стране иностранных компаний 

В 2016 году компании, работающие в РФ (как международные, так и отечественные), 
повышали зарплату своим сотрудникам в России одинаково часто, а в 2017 году ситуация 
изменилась коренным образом. В январе-июне 2017 года российские работодатели 
поднимали зарплаты в два раза реже, чем иностранные. Такие данные, по сообщению 
"Интерфакса", приводятся в исследовании аналитиков компании "АльфаСтрахование".  

Согласно опросу, в 2016 году 41% международных компаний и 38% российских смогли 
обрадовать своих сотрудников повышением зарплаты. При этом размер прибавки в 
российских компаниях был в среднем на 5% больше.  

Однако в текущем году лишь 7% российских компаний получили надбавку в то время, как 
среди международных компаний этот показатель уже достиг 15%. Размер прибавки в 
российских компаниях оказался на уровне международных.  

Специалисты рекрутинговой компании Antal Russia в 2017 году, опросив 8,2 тыс. 
работников российских и международных компаний, выяснили, что зарплату повышали 55% 
международных компаний и только 30% российских. При этом в 57% российских компаний 
доходы персонала не изменились, а в 13% даже уменьшились. Международные компании в 
5% случаев уменьшили зарплаты и в 40% оставили их без изменений.  

В большинстве международных компаний (65%) доходы повышались на 10% и менее. В 
российских компаниях сотрудники получили в 38% случаев незначительное повышение (до 
10%) зарплаты. На 11-30% зарплата выросла в 29% российских компаний и в 19% 
международных, а рост на более чем 31% произошел в 33% российских компаний и лишь в 
16% международных.  
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Ежегодные бонусы получили 55% опрошенных в 67% международных и в 40% 
российских компаний. Бонус в размере до 20% годового заработка получили сотрудники 57% 
международных фирм и 43% российских. Бонусы в размере 29% от годовой зарплаты и выше 
в российских компаниях получали чаще, чем в международных, выяснили авторы 
исследования. 

newsru 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Почему Третьей мировой войны не избежать? Если процесс нельзя остановить, его надо 
возглавить. Мировая война как способ снятия глобальных противоречий 

Сегодня практически никто не спорит по вопросу причин Первой и Второй мировых войн 
— мировой капитал нуждался в расчистке завалов старого мира в виде абсолютистских 
монархий Европы и Ближнего Востока как весьма неэффективных форм управления 
«человеческим капиталом», собственно говоря, самим капиталом, неэффективным способом 
государственного управления, когда «капитал» овеществлялся монархами, помещиками, 
дворянами и прочими наследственными держателями общественных, торговых и других 
капиталистических «акций». 

Выстрел в Сараево стал лишь поводом для кардинальной перестройки мира, в ходе 
которой были сметены основные монархии Европы, за исключением британской, что очень 
точно говорит об одном из главных выгодоприобретателей, а также на первые роли в мире 
вышли США, которые смогли грамотно обойти своих конкурентов на повороте. Однако всех 
своих целей для ее инициаторов Первая мировая война не достигла. Старый мир был 
разрушен, однако главная задача по концентрации всей мировой власти достигнута не была. 

Сказалось а) отсутствие технологий — информационных, военных, политических; б) 
недостаток людских и организационных ресурсов, в) отсутствие опыта геополитического 
трансформирования и понимания того, что должно получиться на выходе. Плюс в результате 
сопротивления партии большевиков и приходу в результате жестокой гражданской, а затем и 
внутрипартийной борьбы к власти группы Сталина, выросшей из ГРУ Российской Империи и 
разгромившей в конечном итоге проамериканскую группировку Троцкого-Свердлова, при 
Сталине вроде бы коммунистический Советский Союз обрел до боли знакомые англосаксам 
имперские черты. 

Все надо было начинать сначала. К тому же и рузвельтовская политика никак не могла 
вытащить сами США из того кризиса, в который они погрузились в результате мировой 
депрессии. Соответственно, для разогрева национальной экономики решено было сделать 
ставку на уже испытанный метод развязывания мировой войны. 

Поэтому, так как истинные цели Первой мировой войны до конца не были достигнуты, и 
главный приз — «Хартленд» так и остался неподконтрольным уже сформировавшемуся 
мировому правительству, англосаксонская элита приступила к созданию нового «Ледокола», 
который должен был окончательно похоронить старый мир XIX века и открыть путь к Новому 
мировому порядку, — к созданию немецкого фашизма во главе с бесноватым фюрером, 
основной целью которого было новое силовое объединение Европы для очередного 
крестового похода на Россию, уже в ее коммунистическом обличье. 

Главный приз в этом весьма выгодном для них предприятии должен был достаться 
стоящему за Гитлером англосаксонскому мировому правительству. Фашистская Германия и 
коммунистический Советский Союз должны были взаимно истощить друг друга в кровавой 
мясорубке, после чего на расчищенное поле должны были прийти бравые англосаксонские 
вояки, зачистить остатки европейского и российского сопротивления и взять территорию 
Хартленда (единственную территорию в мире, которая им на тот момент не подчинялась, все 
остальные — Индия, Китай, Австралия, Африка, Ближний Восток, Латинская Америка — на 
тот исторический момент все уже было «упаковано») под полный военно-политический и 
гуманитарно-экономический контроль. 
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Однако план сорвался — Советский Союз ценой огромных человеческих жертв на 
долгие семьдесят лет остановил мировую экспансию англосаксов. Сегодня мы снова 
подошли к порогу новой мировой войны. 

Есть ли альтернатива? 
Почему миру не избежать Третьей мировой войны? Слишком много противоречий 

накопилось в мировой политической и экономической системе. Во-первых, нынешнее 
мировое устройство (включая ООН, с массой мелких государств, с которыми крупные должны 
согласовывать правила игры) в условиях глобализации мира стало не меньшим 
анахронизмом, чем глобализирующийся мир начала двадцатого века с его устаревшими в 
организационном плане монархиями. Это слишком сложная структура, и она нуждается в 
своем упрощении. Например, в создании двухуровневой политической системы управления 
миром — Джи20 и все остальные. 

Этим условиям, во-вторых, в экономическом плане отвечает и создание четырех, 
максимум, пяти торгово-экономических союзов — Северная Америка, обновленный Евросоюз, 
ЕАЭС и ШОС. Остальные регионы, а их остается, по сути, три (Африка, Латинская Америка и 
Ближний Восток), становятся местом игры для этих четырех субъектов мировой истории. 

В-третьих, что мы видим в плане технологий. С одной стороны, бурное развитие 
технологий потребления, которые, однако, не дают ничего даже похожего на технологический 
рывок. С другой, современные «богатые», но частнокапиталистические государства, по сути, 
не могут развивать инфраструктуру и человека, как это делал тот же «тоталитарный» 
Советский Союз. В результате, человечество скукоживается до территорий опережающего 
развития, оазисов «цивилизации», или просто городов наряду с обезлюживанием огромных 
территорий. И данный процесс происходит не только в России на Дальнем Востоке и Сибири, 
а по всему миру. 

В-четвертых, вся система мирового хозяйства, включая главные факторы — структуру 
управления миром, степень развития рынков и технологий, подошла к тому, что норма 
прибыльности, за исключением банковских спекуляций и энергетики, колеблется у нулевой 
черты. Но если убрать банковские спекуляции и обслуживание наркотрафика, которые только 
и позволяют современной банковской системе Запада находиться на плаву, то никакого 
«высокотехнологичного» роста человеческой промышленности и экономики не будет. 
Соответственно, нужна или перезагрузка или обнуление системы, что, в принципе, одно и то 
же. 

Таким образом, анализ всей системы устройства и состояния мирового политического и 
экономического пространства, включая главные факторы — структуру управления миром, 
степень развития рынков и технологий, финансовые показатели деятельности системы в 
целом, говорит о том, что человечество в очередной раз подошло к необходимости 
качественного скачка, качественного разрешения тех системных общественно-политических и 
социально-экономических противоречий, которые накоплены мировой цивилизацией к 
настоящему моменту. 

Рынки — товаров, капитала, рабочей силы, технологий и так далее — уже фактически 
стали глобальными. Нет никаких проблем за несколько месяцев построить новый самый и 
технологически накрученный современный завод «в пустыне», если это будет выгодно. 
Однако система управления миром — за 190 с хвостиком государств, с запутанной и 
анахроничной налоговой, социальной, образовательной и иной системой, остается прежней и 
анахроничной. Каждый местный бай с любого процесса (торгового, технологического и так 
далее) хочет снимать ренту. Анахроничная политическая система управления миром 
серьезно тормозит его развитие, поэтому хочет кто-то этого или нет, она будет устранена и на 
ее месте будет построена новая. 

Ближний Восток — первый в очереди на трансформирование 
Мирным этот процесс в истории человечества никогда не был. Возможно, когда-то мы, 

человечество, как биологический вид сможем дорасти до этого. Однако не на нынешнем 
этапе развития. Кто-то должен выступить в качестве катализатора процесса. И, судя по 
телодвижениям России, США и Китая, на роль «донора» политического реформирования 
мира в глобальном масштабе выбран регион Ближнего Востока. Именно он должен выступить 
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в роли «костра», но не мировой революции пролетариата, а нового политического и 
технологического устройства мира. 

Именно поэтому в этом регионе, как отмечают эксперты, сейчас «черт ногу сломит». Нет 
ни одной верифицируемой версии, что происходит. Это говорит не только о том, что никто не 
понимает, что происходит. Но также и о том, что между основными игроками идет 
многоплановая и согласованная игра, на каждом этапе которой не видны ее стратегические 
цели, а только тактические. Но и здесь все очень запутанно, так как противоречие сидит на 
противоречии. Например, как тот же Иран может поддерживать Катар, который, в свою 
очередь, поддерживает «Братьев-мусульман» (организация, деятельность которой 
запрещена в России), которые хотели устроить цветную революцию в самом Иране, который, 
в свою очередь, с одной стороны, является одной из мировых террористических организаций, 
а с другой, в одном из своих политических ответвлений находится у власти в Турции? 

Или другой пример. Израиль, на словах выступающий за светские государства 
исламского мира, заключает сделку с одной из самых кровавых монархий — саудовской 
против гораздо более светского шиитского Ирана. И таких противоречий, особенно после 
объявления Катару ультиматума со стороны ваххабитских государств, — огромное 
множество. Из этого следует один простой вывод — картина происходящего по открытым 
источникам информации не очень-то и видна. 

Однако складывается ощущение, что точно также, как когда-то англосаксы создали 
фашистский Ледокол для окончательного сноса старого миропорядка, точно также сегодня 
другие глобальные силы в лице России, Китая, США, Израиля и Британии ведут борьбу за 
право определять правила в мире после Третьей мировой войны, которая судя по текущим в 
мире процессам перенесена из Европы (точка запала — Украина) на Ближний Восток. И 
точкой запала здесь благодаря России стала не Сирия, а, скорее всего, будут либо Катар, 
либо Курдистан. Так как создаются две точки напряженности, то это однозначный признак 
того, что сработает либо одна, либо другая. Мировые элиты, включая англосаксов, русских и 
китайцев, работают скоординировано, а амбиции местных удельных князьков, совсем 
недавно пересевших с верблюдов на Майбахи и Мацерати, их неумение и нежелание видеть 
мировые процессы глобально, отсутствие принципа «не путать свою шерсть с 
государственной», только подстегивают процесс. 

Внешнеполитическая доктрина России — геополитический Север 
Соответственно, так как очередной перезагрузки мира в результате Третьей мировой 

войны не избежать, необходимо сделать ее ход максимально управляемым для России. Это 
означает создание очень многих условий, например, своей геополитической концепции 
России как геополитического Севера, чтобы раз и навсегда выйти из абсолютно проигрышной 
для России с ее масштабами дихотомии Запад-Восток. Также одно из первых и важнейших 
условий — чтобы никогда более война не проходила на территории самой России. В любом 
другом регионе, только не дома. А так как подходящая обстановка сегодня складывается на 
Ближнем Востоке, то там и надо прикладывать основной вектор усилий для достижения 
стратегических целей государства. 

Возможно, кому-то данный ход рассуждений покажется циничным, ибо мы никогда войн 
не развязывали и всегда были за мир во всем мире. Так-то оно так. Только мир меняется. 
Развязывают войны те, кто и определяет правила, по которым потом живет мир. Ценой 
безмерных и страшных людских потерь и усилий мы сумели выскочить из ловушек Первой и 
Второй мировой войны. Чтобы избежать повторения этого негативного управленческого 
опыта, и не быть в положении «терпил», надо выходить на другой уровень геополитического и 
государственного целеполагания и управления конфликтами. А это возможно только в ходе 
смены рамок субъекта и объекта войны. 

Как бы не было горько признавать, но и в Первой, и во Второй мировой войне, Россия 
была объектом войны, и только за счет неимоверного напряжения нации мы смогли 
переломить ход битвы и стать субъектом мировой истории. Зачем еще один раз наступать на 
те же самые грабли? Выбора-то на самом деле и нет — лучше быть субъектом истории. Для 
этого, начиная с 2000 года, созрели все предпосылки. Осталось поменять внутреннюю 
экономическую и либеральную начинку, которая разъедает механизм российской 



 
государственности и мешает оформлению еще одного полюса мировой геополитики в 
противостоянии Запада и Востока — геополитического Севера. 

ИА REGNUM. 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.06.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 00 ▼ 0, 66 

EUR 66, 08 ▼ 0, 60 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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